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INDICACÃO 2412023

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta, indica após dada ciência ao Plenário, na

forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o seguinte:

*Que sejr estudada a possibilidade ds consÍraçEo de amn quadra
poliesportiva coberta nas tlependências e/ou quadra jd wisiente da Escoía Munictpal fuíaria
Joaquina de Menezes.

JTiSTIFICÂT[VÁ:

Ontem (29) o Poder Legislativo recebeu os alunos das escolas do
município, empossados durante a Feira do Livro, como Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores
Mirins, os quais vieram prestigiar e participar da Sessão Ordinária.

Naquela oportunidade, nós, Vereadores, recebemos várias demandas
elaboradas plos referidos alunos o que, neste momento, as tornamos matéria legislativa.

Não é de hoje que debatemos e sabemos da importâacia de uma quadra

coberta naquela escola, visto que muito além de cumprir com o currículo escolar e oferecer aulas
de educação fisica a crianças e adolescentes, uma quadra esportiva serve como instrumento para â
promoção de saúde e desenvolvimento de habilidade sociais importantes na vida adulta.

Segue anexâ, a indicação de autoria do Vereador Mirim Otávio Fontoura
da Silva, da Escola Maria Joaquina de Menezes.

Sala "Severino Silveird', da Câmara de Vereadores, 3Cl de rnaio de2023.
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Indicação

1 . Que seja estudada a possibilidade de Reajuste do valor
do Vale alimentação dos servidores públicos municipais
de Lavras do Sul no mínimo para 15,00/dia, sendo que o
auxílio-alimentação, por ser benefício pecuniário de
caráter indenizatório, não integra as despesas
com pessoal.
Considerando que todos os meses há aumento do valor dos
alimentos da cesta básica; soma-se aí a falta de reajuste do
vale alimentação. Além disso, é uma forma de demonstrar
a importância e o reconhecimento pelo trabalho
desenvolvido pelos servidores municipais.

2. Que seja realizado o estudo da possibilidade de
implantação de uma quadra poliesportiva coberta,
compatível com o tamanho da unidade e com o número
de alunos, para oferta de aulas de educação físicas na
Escola h/aria Joaquina de [ilenezes. O esporte se
destaca como elemento de integração social, viabilizar o
incentivo a prática esportiva criando um artifício de
valorização da autoestima pessoal de cada cidadão,
incentivando-os à educação e melhoria de sua formação
pessoal.
Portanto, o objetivo da construção da quadra em

questão é fazer com que os alunos possam praticar as
mais diversas modalidades de esporte, provendo assim
a recreação e a formação esportiva.

Lavras do Sul, 26 de maio de 2023.

Vereador Mirim
Otávio Fontoura da Silva


